

Rafael Navarro presenta su candidatura a rector

ZARAGOZA.

Rafael Navarro Linares, catedrático del Centro Politécnico Superior (CPS),



presentó ayer

en el registro

general de la Universidad de Zaragoza un escrito de solicitud a la Junta Electoral Central mediante el que presenta su candidatura a rector en las próximas elecciones.

Navarro ha hecho oficial su propuesta para ser el sucesor de Felipe Pétriz el primer día del plazo habilitado para hacerlo (seguirá abierto hasta el 4 de abril). La primera vuelta de los comicios se celebrará el día 29 de abril.

Navarro hizo pública también ayer su nueva dirección web www.rafanavarro.es, en la que se podrá conocer de cerca el perfil personal del candidato y su proyecto de Universidad. La página web, en clave de blog personal elaborado por el candidato, se ofrece también como un espacio de participación, intercambio de ideas, sugerencias y aportaciones al programa electoral.

“Mi objetivo desde hoy (por ayer) hasta el 29 de abril es ganarme la confianza del mayor número de personas de nuestra comunidad universitaria. Quizás sea poco conocido para algunos e incluso un desconocido para muchos. Difícilmente se puede confiar en alguien a quien no se conoce bien y no se sabe cómo es ni cuáles son sus ideas. Para paliar este problema desde hace unas semanas voy escribiendo este blog con anotaciones personales que deseo compartir contigo”, escribe Navarro en su página web.

En este espacio virtual, el que fue director del Centro Politécnico Superior afirma que presentará su programa electoral una vez que comience la campaña, el día 10 de abril.

Además, anima a todos los que lean su blog a aportar sugerencias personalmente o a través de la web. “Son bienvenidas y servirán para mejorar mi programa”, dice Navarro.

P. C.